

WARTA

Hj R Dewi Setiani Bakal Maju di Pilkada Pandeglang Sahabat Dewi Siap Deklarasi

AndangSuherman - PANDEGLANG.WARTA.CO.ID

Apr 28, 2024 - 22:24



Hj R Dewi Setiani Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Pandeglang

PANDEGLANG, BANTEN, - Hj R Dewi Setiani S.sos MA, yang saat ini menjabat sebagai Kepala Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olah Raga (Kadisdikpora) Kabupaten Pandeglang, Propinsi Banten masuk menjadi salah satu kandidat pada bursa Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Pandeglang mendatang.

Sosok seorang ibu ini dinilai banyak kalangan masyarakat Pandeglang memiliki kharismatik untuk mencalonkan diri sebagai Bupati Pandeglang. Jika dilihat dari perkembangan politik di daerah yang dikenal sebagai kota sejuta santri seribu ulama ini, Hj R Dewi Setiani bisa dibilang salah satu figur yang dapat mewakili

kaum hawa di era emansipasi perempuan. Karena perempuan harus dapat berkembang dan maju dari waktu ke waktu tanpa menghilangkan jati dirinya.

Diketahui keseriusan Hj R Dewi Setiani, dalam bursa politik daerah yang akan digelar pada 27 November 2024 nanti, telah dibuktikannya dengan mendaftar dan mengisi formulir pencalonan Bupati dan Wakil Bupati Pandeglang melalui Partai Politik.

Bahkan kepada media ini, Hj R Dewi Setiani pun menyatakan kesiapannya maju di Pilkada Pandeglang tahun ini. Ia juga sempat meminta doa dan restu dari beragam tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda hingga kepada kalangan pers, aktivis, Ormas dan LSM, sebagai bentuk kecintaannya untuk memajukan daerah Kabupaten Pandeglang disegala bidang.

"Insyallah saya akan maju di Pilkada Pandeglang mendatang sebagai Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati. Mohon doa dan restunya dari seluruh elemen masyarakat Kabupaten Pandeglang yang saya banggakan dan saya cintai ini," ujar Dewi kepada media ini, Minggu (28/4/2024).

Menanggapi perhelatan Pilkada Pandeglang, Dedi salah satu tokoh masyarakat di Kecamatan Banjar pada media ini mengapresiasi kepada seluruh bakal calon Bupati dan Wakil Bupati yang telah menyatakan diri maju di Pilkada Pandeglang mendatang.

"Saya sangat mengapresiasi kepada semua Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Pandeglang. Semoga Allah SWT, merestui sekaligus meridhoi atas niatannya untuk memajukan dan membangun Kabupaten Pandeglang," terang Dedi

Sementara menyoal pencalonan Hj R Dewi Setiani maju di Pilkada Pandeglang, Dedi menilai sosok Kepala Dinas Pendidikan tersebut bisa menjadi figur politik yang dapat mewakili kaum hawa di Kabupaten Pandeglang ini.

Selain itu Dedi juga mengaku siap mendeklarasikan menjadi relawan SAHABAT DEWI memenangkan suara untuk Hj R Dewi Setiani pada Pilkada Pandeglang nanti.

"Jika memang saya dan keluarga harus mendeklarasikan sebagai SAHABAT DEWI kenapa tidak? Toh beliau dirasa akan mampu membawa perubahan untuk kemajuan dan kemakmuran bagi daerah dan masyarakat Kabupaten Pandeglang," tegasnya